
Ⅰ　総合評価

進捗度項目評価 進捗度評価

    　　 項目中

 　実行済み 　  ５  項目
 　実行中     ８　項目 市長のコメント
 　具体化検討中　    項目

Ⅱ　個別施策評価
【すぐに行う重要政策について】

①中学校までの医療費の無料化 N0.1

進捗状況 自己評価

実行済 5

実行中 4

方針変更後、実行中 3

具体化検討中 2

断念 1

②職員数の削減 N0.2
　民間でできる者は民間に任せていく。ボランティアの協力が得られる分野を広げる

進捗状況 自己評価

実行済 5

実行中 4

方針変更後、実行中 3

具体化検討中 2

断念 1

③市長の給与の削減 N0.３
　減額条例を議会に提案（数値目標50%）

進捗状況 自己評価

実行済 5

実行中 4

方針変更後、実行中 3

具体化検討中 2

断念 1

実施した内容 コメント

平成25年１月より、給料50％削減を実
施。
（※平成25年10月から平成26年３月ま
ではさらに５％を上乗せして55％削減を
実施。）

現在、市長の50％削減に合わせ、
副市長は30％の削減、教育長につ
いても20％の削減を実施してい
る。

平成２５年４月より、中学３年生まで医療
費の無料化を実施。

通院分を含めて完全実施済み。

実施した内容 コメント

平成２６から２９年度まで、一般職員の人
数を一割削減する目標を設定。平成２６年
度新規採用職員より抑制を実施。ただし、
市民サービスを低下させないためにも、マ
ニフェスト時点での職員数からの削減を基
本とし、その後、新たに発生した業務につ
いては別途対応を図ることとした。

平成27年度は図書館分館、中央公
園、地区体育館に指定管理者制度を
導入した。今後もサービスの向上を
見据えて、民間の活用を進めてい
く。また、公共施設マネジメントの
視点から施設運営の全体最適化にも
取り組んでいく。

　一般社団法人入間青年会議所　2016年度 市政検証大会

 【市長のマニフェスト自己評価結果】

７８点
100点満点中

　あとわずかで市長就任１期目４年の任期を終えることになりますが、皆様
のご指導、ご協力をいただきながら、お陰様で公約の９割程度は何らかの
形で実施できたものと考えております。また、公約に掲げてはいなかった事
業についても、必要性を見極めて実施してまいりました。
　この間、市民の皆様、議員の皆様、立場はそれぞれですが、「行政サービ
スの向上」という同じ方向を見据えながら様々なことに協働して取り組んで
いただき、少しずつであっても、確実に私の思い描く「充実した生活都市入
間」に近づけたのではないかと自負しております。
　皆様に厚く感謝申し上げますとともに、残された構想については、この任
期中に少しでも前進できますよう、引き続き努めてまいります。

実施した内容 コメント
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【4年間で行う重要政策について】

①ジョンソン基地跡地の活用の着手 N0.４
　ジョンソン跡地を有効活用し入間市の顔となるエリアにする為に早期計画策定に着手する。

進捗状況 自己評価

実行済 5

実行中 4

方針変更後、実行中 3

方針変更後、実行中 2

方針変更後、実行中 1

②入間市力をアップさせる N0.５
　埋もれている観光資源を掘り出し、磨き上げ入間市内外から人が集まってくる入間市をつくる。
　入間市全体が「公」と有機的に連携させブランド力をアップさせる。

進捗状況 自己評価

実行済 5

実行中 4

方針変更後、実行中 3

具体化検討中 2

断念 1

③入間高校の跡地利用 N0.６
　入間高校跡地を県で活用方法を決定する前に入間市民のために有効活用できるように計画策定し、
　県に発信していく。

進捗状況 自己評価

実行済 5

実行中 4

方針変更後、実行中 3

具体化検討中 2

断念 1

【上記以外の重要課題について】

①観光課の設置 N0.７
　埋もれてる観光資源を掘り起こし充実化すると同時に発信する

進捗状況 自己評価

実行済 5

実行中 4

方針変更後、実行中 3

具体化検討中 2

断念 1

②図書館の開館時間の延長 N0.８
　ボランティア、パートの活用。指定管理者も可。

進捗状況 自己評価

実行済 5

実行中 4

方針変更後、実行中 3

具体化検討中 2

断念 1

実施した内容 コメント

実施した内容 コメント

【４年間で行う重要施策について】の②に
同じ

同左

平成25年度に観光担当を商工課に設置
し、翌年度は担当副参事を配置するなど推
進体制の充実を図ってきた。平成27年2月
に「シティセールス戦略会議」を設置し、
平成28年３月に「シティセールス戦略」
を策定した。市民公募のゆるキャラ「いる
ティー」を新観光大使に任命した。

人口減少対策「入間市版まち・ひ
と・しごと創生総合戦略」のもと、
「シティセールス戦略」を踏まえて
事業を展開していく。まずは、市民
に入間市の良さを知ってもらい、好
きになってもらうことが大切だと考
えている。

実施した内容 コメント

市議会議長、教育長、連合区長会長ととも
に特別支援学校の設置に向けて県知事、県
教育委員会に整備を要望し、平成28年４
月より県内初の「普通科」と「職業学科」
を持つ高等部単独校として県西南部特別支
援学校「県立入間わかくさ高等特別支援学
校」の誘致に成功した。

「県立入間わかくさ高等特別支援学
校」には「職業学科」も設置され、
多くの児童生徒の自立と社会参加の
促進が図られる。今後、地域に根付
いた施設としても活用が図られるよ
う、必要に応じて休日の施設開放等
の要請も行っていきたい。

平成25年4月より、図書館業務を午後8時
まで、閲覧席利用を午後9時30分まで延長
した。また、平成27年4月から図書館本館
の開館時間を30分早め、９時開館とし
た。平成28年度からは各分館を指定管理
者とし、藤沢と西武分館の２館は本館と同
様に開館時間を延長した。

図書館分館について平成28年度か
ら指定管理者制度を導入し、民間の
視点からのサービス充実に取組んで
いる。指定管理者に移行しても、ボ
ランティア活用を引き続き推進する
など、図書館業務のさらなる充実に
取り組んで行く。

実施した内容 コメント

平成26年度、駅前側の活用を検討するた
め基礎調査を実施した。その後、東町側に
ついて防衛省から利用申し入れがあり、
ジョンソン基地跡地利用計画審議会を設置
して審議し、受け入れることとした。駅前
側は第６次総合計画の課題として検討を図
ることとした。

駅前側の活用に向けては、多方面か
らアプローチがあるものの、少しで
も市民にとって有効な活用が図れる
よう、第６次総合計画前期５か年の
課題として設定し、検討を進めてい
く。

実施した内容 コメント
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③市民支援室の設置 N0.９
　市内外の企業から求人情報を集め「公」の信頼を持って求職者とマッチングさせる。
　市内各団体と協力しあい出会いの場を提供する。

進捗状況 自己評価

実行済 5

実行中 4

方針変更後、実行中 3

具体化検討中 2

断念 1

【その他　個別テーマ】

①行政職員についてラスパイレス指数が1.02と高くなっている。徐々に1.0に合わせていく N0.１０
　意欲を高め、給与以上の仕事をしている評価されるような職員となるよう意識改革、
　行動改革をする。

進捗状況 自己評価

実行済 5

実行中 4

方針変更後、実行中 3

具体化検討中 2

断念 1

②歳入の確保について N0.１１
　市内産業の発展と受益者負担の推進、徹底的な行政改革を図る

進捗状況 自己評価

実行済 5

実行中 4

方針変更後、実行中 3

具体化検討中 2

断念 1

③市民提案型の協働について N0.１２
　公民館、地区体育館の運営の協働化、市道の植え込み公園などの里親制度体制の構築

進捗状況 自己評価

実行済 5

実行中 4

方針変更後、実行中 3

具体化検討中 2

断念 1

④小児医療について N0.１３
　産婦人科と共に積極的に誘致活動を進める。払下げに好条件であるジョンソン基地跡地に
　協業型の病院を提案し誘導する

進捗状況 自己評価

実行済 5

実行中 4

方針変更後、実行中 3

具体化検討中 2

断念 1

実施した内容 コメント

防衛省の利用申し入れを受けいれることと
した東町側に整備が予定されている航空自
衛隊の職域病院について、救急時には市民
の利用が図れないか防衛省に要請してい
る。駅前側は第６次総合計画の課題として
検討を図ることとした。

医療受診体制の整備については、新
たな総合計画前期基本計画において
施策として掲げ、救急医療体制の充
実や周産期・小児医療の充実に取り
組む方向性を示したところである。
駅前側留保地の活用についても検討
を進めていく。

就労支援として、「ふるさとハローワー
ク」の誘致活動を進め、埼玉県労働局に対
して設置要望書を提出し、県内15カ所目
の「ふるさとハローワーク」として、平成
27年１月15日に市役所１階に開設した。
また、結婚支援については、関連団体と調
整して婚活イベントを実施した。

ふるさとハローワークは利用者も多
く、職業相談員による職業相談と職
業紹介により、市民の利便性は向上
し、就職の促進につながっている。
結婚支援については、「入間市まち
ひとしごと創生総合戦略」に基づき
推進を図っていく。

実施した内容 コメント

市内産業の発展では、「企業のプチ自慢」
により入間ブランドを発信。受益者負担の
推進としては、霊柩車料金、事業系一般廃
棄物手数料等の見直しを行い、国保税につ
いても、入間市国民健康保険運営協議会の
答申を踏まえて平成27年度から適正水準
への引上げを開始した。

産業振興は総合戦略の課題でもあ
り、さらに力を入れて取り組んでい
きたい。また、新たに定める「行政
改革大綱」に基づき、行政サービス
の最適化の視点から一層の行政改革
の推進に取り組みたい。

平成２７年度の入間市人材育成基本計画を
改訂し、人材の育成に取り組んできた。
平成２８年度からは試行として「人事評価
制度」を開始し、人事の育成と組織の強化
に努めてきた。

他市と比較しても、自らの考えで積
極的に企画立案し、行動する職員が
増えてきているものと感じている。
給与水準には様々な見方があるが、
市民に認めていただけるように時に
は施策や事業の業績をアピールする
ことも大切だと考える。

実施した内容 コメント

施設の管理運営にあたっては、行政改革の
視点から指定管理者制度への移行を進めて
きた。
市民の力をさまざまな面で活かしていただ
けるように、見直しを行いながら市民提案
型協働事業の充実に取り組んできた。

NPO法人まちづくりサポートネッ
ト元気な入間とともに市民と行政と
の協働の推進に取り組んでいる。今
後も協働提案事業を通して更なる協
働の推進に向けて取り組んでいく。

実施した内容 コメント

実施した内容 コメント
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　自己評価（進捗度評価）の基準　（2016年8月23日）

　　５…順調に進んでいる。期待通りの成果が見込まれる。
　　４…相当程度順調に進んでいる。成果も相当程度見込まれる。
　　３…概ね順調に進んでいる。成果もある程度見込まれる。
　　２…やや遅れている。成果達成が危ぶまれる。
　　１…遅れている。成果があまり期待できない。

　※　マニフェストが13項目あるので、総点は13項目×5点＝１００点満点としている。
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